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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 227 bis 238 sind beantwortet. 
 
Zur Frage Nr. 238 sagt Stadtbaurat Nolda auf Nachfrage von Stadtverordneten Kalb zu, eine 
schriftliche Aufstellung der Kosten für die nachträgliche Erhöhung der Brückengeländer 
nachzureichen. 
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